
Conclusione mandato 2019-2024 - Consulta di Frazione di Capoluogo

I consultori Valerio Brecci (CSI Sasso Marconi), Luciano Capucci (PD), Francesco Fabbriani (DIMMI),

Claudio Ferrari (Pro Loco Sasso Marconi) Ilaria Indovini, Faliero Lombardelli (Fratelli d’Italia) e Rebecca

Marks, assieme alla presidente Lina Da Ros (PD), nel corso di questi quattro anni di mandato sono stati

chiamati a valorizzare e promuovere la partecipazione dei cittadini e delle associazioni

all’amministrazione del territorio, attraverso un’attività propulsiva e di consultazione.

Sin dai primissimi incontri, tra i consultori di Sasso Marconi si è instaurato uno spirito di profonda

collaborazione, che ha permesso loro di concentrarsi sui bisogni e le necessità dei cittadini di tutte le

età, sostenendo l’uno le iniziative dell’altro, mantenendo sempre il rispetto per le differenti

appartenenze politiche.

Sono stati numerosi i progetti realizzati dalla Consulta di Capoluogo, tra i quali l’inaugurazione di

un’aula studio per fornire agli studenti del territorio un nuovo spazio dedicato alla lettura e allo studio

oltre che rappresentare un’opportunità in più per vivere il centro cittadino. Altra iniziativa di successo

promossa dalla Consulta è stata l’apertura a Sasso Marconi di una sede distaccata dell’Università Primo

Levi, osservatorio per l’analisi dei bisogni culturali dell’età adulta nella direzione della formazione

permanente sulle tematiche più diversificate. Durante il primo anno accademico, sono stati attivati

due corsi ma l’esigenza di approfondimento culturale da parte dei cittadini ha reso possibile

aumentarli a cinque, con l’obiettivo di implementarli ulteriormente in futuro.

Oltre alle numerose idee promosse, non deve però essere dimenticata la costante attività di

segnalazione delle criticità relative alla viabilità cittadina ed al verde pubblico, attenzionando altresì

lo stato di manutenzione di strade, marciapiedi, illuminazione e verde pubblico. Fondamentale si è

rivelato il contatto diretto con i cittadini i quali, in prima persona, portavano all’attenzione della

Consulta questioni di quotidiana rilevanza, le quali venivano prontamente sottoposte

all’amministrazione comunale.

A chiusura del corrente mandato, i consultori uscenti fanno sapere che l’esperienza in Consulta è stata

in buona parte molto positiva poiché si sentiva l’esigenza di un anello di congiunzione tra

l’amministrazione ed il singolo cittadino. Doveroso è il ringraziamento formale all’amministrazione per

l’ascolto e la collaborazione durante l’intero percorso consultivo. L’auspicio per il futuro è quello di

coinvolgere ancor di più i cittadini di Sasso Marconi nelle iniziative della Consulta e di rafforzare

maggiormente il canale già diretto con l’amministrazione comunale, in modo tale da rendere ancor più

efficiente la funzione di questo utilissimo organismo di partecipazione.

Sasso Marconi, 15 maggio 2024


